

Artikel vom 24.01.2023

600 € für Tafel in Burgthann

CSU und FU übergeben Weihnachtsspende



(v.l.n.r.) Uta Hilbert, Jutta Künzel, Ingrid Foos, Petra Rathjen, Monika Nette, Alwin Silberhorn

Burgthann - Seit vielen Jahren unterstützen die Mitglieder der Frauenunion Burgthann mit ihren Spenden zahlreiche regionale und überregionale Projekte. Im Rahmen der gemeinsamen Weihnachtsfeier der Ortsverbände der CSU und Frauenunion Burgthann im Saal des Gasthauses "Zum Ludwigskanal" in Schwarzenbach stellten die Leiterin der Tafel Burgthann Ingrid Foos und der 1. Vorsitzende der Tafel Nürnberger Land e.V. Wolfram Bauer die Initiative und deren Notwendigkeit für bedürftige Menschen vor. Nicht erst in diesem Jahr, mit den besonderen Ereignissen des Krieges in der Ukraine und den gestiegenen Energie- und Lebenshaltungskosten in unserem eigenen Land, gewinnt die Tafel für vielen Menschen zunehmend an Bedeutung.

Mit Leib und Seele setzen sich engagiert ehrenamtliche Helfer in der Burgthanner Tafel dafür ein, dass Hilfe direkt dort ankommt, wo sie benötigt wird. Gesammelt werden überschüssige, aber qualitativ einwandfreie, verkaufsfähige Lebensmittel, die vom Handel abgegeben werden, um sie einmal pro Woche im evangelischen Gemeindehaus Burgthann an Menschen auszugeben, die sie dringend benötigen – unabhängig von ihrer Geschichte und Herkunft.

Deshalb galt die diesjährige Spende der Mitglieder der CSU und Frauenunion Burgthann dem außergewöhnlichen Engagement der ehrenamtlichen Helfer der Burgthanner Tafel. Insgesamt 600 € konnten die 1. Vorsitzende der Frauenunion Burgthann Petra Rathjen und der 1. Vorsitzende der

CSU Burgthann Alwin Silberhorn an die Leiterin Ingrid Foos und ihre Stellvertreterin Jutta Künzel übergeben.